

Das Punktespiel

Am Anfang liest der Spielleiter die Geschichte "Das Abmachfieber" vor und erklärt die Spielregeln. Die Punktekarten werden mit dem farbigen Punkt nach oben um das Spielbrett verteilt. Jeder Spieler wählt eine Spielfigur und setzt sie auf ein Haus.

Mit einer 4 kann man aus dem Haus.

Wenn man auf die violetten Punkte kommt, dann muss man zurück an den Start.

Beim grünen Punkt kann man zum verbundenen roten gehen und beim roten genau das Umgekehrte.

Beim gelben Punkt muss der Spieler leider eine Runde aussetzen.

Beim orangen Punkt darf man 3 Felder vorrücken.

Beim blauen Punkt muss man 3 Felder zurück.

Beim weissen Punkt muss man 1 Feld zurück.

Beim rosa Punkt kann man 1 Feld vorrücken.

Beim schwarzen Punkt bekommt man eine Frage. Wenn man die Frage richtig beantwortet hat, darf man 2 Felder vorrücken.

Es gibt Karten mit Punkten. Wenn man nicht mehr weiss, was z.B. der violette Punkt bedeutet, kann man die Karte umdrehen und lesen. Dafür muss der Spieler aber eine Aufgabe lösen, die die Gruppe ihm stellen kann. z.B. einen Rhythmus vorklatschen oder ein Lied summen.

Wer zuerst im Nachbarhaus angekommen ist, der oder die hat gewonnen.

7-99 Jahre

Die Spielautoren und –autorinnen:

Benjamin S., Jaël D., Nils R. und Shana S.